

# 第47回宮北祭開催!

## テーマ：花鳥風月

11月1日(金)・2日(土)に令和6年度第47回宮北祭が開催されました。1日は校内発表、2日の午前中が一般公開でした。一般公開は昨年度の入場者数を上回る多くの方に来校いただき、大成功の宮北祭でした。

今回のテーマは「花鳥風月」。このテーマには『小規模校であろうと、そこには生徒の思いが必ずあり、それは人によって異なります。それがそれぞれの「色」です。花も鳥も風も月も同じように見えて実は違います。宮北祭も、生徒も先生も変わり毎年「同じ」ものはありません。それぞれの思いや個性を出して、今年度の生徒会スローガン「Color」を達成できるような宮北祭にしましょう。』という思いが込められています。

文化部発表、生徒会活動発表、総探活動発表、有志発表、ショートムービーコンテスト、どれも北高生の努力が詰まって見る人を魅了するとともにテーマにふさわしい発表で、生徒の成長が感じられる素晴らしい内容でした。クラス企画の模擬店では、ご来場いただいた方々におもてなしの心を持ち丁寧な態度で接し、楽しんでいただけたと確信しております。また、有志発表では教職員3名によるバンド演奏がありました。普段とは違う教職員の姿を見ることが出来て生徒も楽しんでくれたと思います。

一般公開当日は同窓会の皆様からサンマ焼きのお振舞があり、宮北祭に花を添えてくださいました。同窓会の皆様ありがとうございました。

来年度、生徒も先生も変わりまた違った宮北祭となることと思います。生徒の皆さんがどんな宮北祭を創り出すのか今から楽しみです。



令和6年11月27日

11月号

発行：宮古北高等学校

### 一学年修学旅行

十二月十日(火)〜十三日(金)の三泊四日で二学年が修学旅行に行つて参ります。京都・奈良・大阪の名所を巡ると共に、十一日は自主研修で班ごとに京都市内を巡ります。三年間の高校生活で大きなイベントの一つです。今から体調管理をしっかりし、楽しい思い出を作つて来てください。その模様は十二月号でご紹介します。



### 明るい選挙啓発授業

十一月二十二日(金)後期中間考査終了後に「明るい選挙啓発授業」が開催されました。近年の選挙の投票率が特に若年層において低下傾向にあることが問題となっている中、将来の有権者である生徒に選挙や政治に関心を持ってもらうことを目的に、宮古市選挙管理委員会事務局及び岩手県明るい選挙推進協議会の協力の下毎年行つていきます。選挙管理委員会事務局の石崎様から講義いただきグループワーク後に模擬選挙を行いました。生徒達は真剣な表情で臨んでいました。この経験を生かし有権者となった暁には、積極的に選挙に行つてほしいと思います。



### タロウインボランティア

十一月三日(日)道の駅たろうにてタロウインが開催され、本校生徒がボランティアとして活躍してくれました。前日(二日)は宮北祭一般公開ということもあり、大分疲れている中多くの生徒が参加してくれました。これからも地域に必要とされる北高であり続けます。



### お知らせ

学校ウェブページ、ノートのページへのアクセスがしやすいようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探究活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力お願い致します。令和六年十一月二十七日 文責 宮古北高校副校長